



Presse-Photo Nachrichtendienst, Berlin phot.

J. Nadelman

No. 449

International
Bridge of Trade
Den Haag

G.M.delCourt van Krimpen Wassenaar

The growing popularity of golf in Holland, in the course of the last twenty years, is mainly due to the great efforts of that enthusiast of golf A. A. del Court van Krimpen, who was a devoted promoter of this game in Holland. His tireless work is being continued at present by his son G. M. del Court van Krimpen.

Gerard Martinus del Court van Krimpen was born on the 10th of January 1889 at Haarlem. He was educated at Velp, later—in Switzerland (St. Gallen) and finally, at the School of Commercial Studies at 's-Gravenhage. He always was keen on sports, but in his early youth did not take any particular interest in golf, which was his father's favourite game.

Already about the year 1895, his father became a devotee of golf, a game almost unknown at the time in Dutch Society-circles. He propagated the game every where with great enthusiasm. He had golf-links laid out on his own estate at Arnhem, and this he quite disinterestedly put at the disposal of all golf-players. Time and again, he made large financial contributions to the promotion and cultivation of golf in Holland. Himself a skilled and clever player he was able to take an active part in the initiation of sportive youth into the technique of the game; thus, he became—as an acknowledged authority—the “father” of Dutch Golf, a game that had enormously gained in popularity during the last decade. It is hardly necessary to mention that golf-clubs were organized throughout the country one after another; finally, the “father” of Dutch Golf was elected Hon. President of the “Dutch Golf-Committee” (Nederlandsch Golf-Comité).

G.M.delCourt van Krimpen Wassenaar

Wenn sich in Holland der Golfsport seit über zwanzig Jahren einer immer wachsenden Beliebtheit erfreut, so ist dies größtenteils den eifrigen Bemühungen des passionierten Golfspielers A. A. del Court van Krimpen zuzuschreiben, welcher ein großer Förderer des holländischen Golfspiels war, und dessen mühevolle Arbeit durch seinen Sohn, G. M. del Court van Krimpen, in vielerlei Beziehungen fortgeführt wird.

Am 10. Januar 1889 in Haarlem geboren, genoß Gerard Martinus del Court van Krimpen seine Erziehung in Velp, späterhin in der Schweiz (St. Gallen) und schließlich an der Handelsschule in 's-Gravenhage. Schon stets brachte er sportlichen Betätigungen Begeisterung entgegen, doch konnte er in seiner frühen Jugend dem passionierten Golfspiel seines Vaters zunächst kein sonderliches Interesse abgewinnen.

Sein Vater war bereits um 1895 ein eifriger Anhänger des damals in der holländischen Gesellschaft noch recht unbekannten Golfsportes. Er propagierte überall intensiv diese neuartige Sportbetätigung und ließ auf seiner eigenen Besitzung in Arnhem einen Golfplatz anlegen, den er uneigennützigerweise allen Golfspielern zur Verfügung stellte. Auch beteiligte er sich hier und da mit großen finanziellen Opfern an der Förderung und dem Aufbau des holländischen Golfsports. Als guter, gewandter Spieler konnte er gleichzeitig aktiv die Sportjugend in die Spieltechnik des Golfs einführen, und ist er somit als anerkannte, autoritative Persönlichkeit der Urheber des holländischen Golfspiels, das in dem letzten Jahrzehnt einen außerordentlichen Aufschwung erfahren hat. Selbstverständlich entstanden nach und nach spezielle Golfclubs, und wurde der Senior des niederländischen Golf-

G. M. del Court van Krimpen could not help noticing the extraordinary development of this sport. Under the expert guidance of his father, he—too—was initiated into the technical intricacies of the game; at present, he is one of the best and most representative players of the Dutch Golf-Team. He became member of the Dutch Union "Nederlandsch Golf-Comité"; in 1916, he was elected Secretary of this national Union and has since been made also Treasurer of same; of course, these various posts are all honorary. Not only has he arranged all international contests of the Dutch Union, but he has also actively taken part in them. The Dutch team, which consists of six players, has—up to now—been successful in the following contests with foreign golf-teams: seven times Holland v. Belgium, twice Holland v. France, four times Holland v. Germany. Yearly contests with Belgian teams are organized since 1920, with French teams since 1922 and with German teams since 1925. In these numerous and important contests with strong foreign teams, the six best golf-players of Holland have acquired their good form and confidence in final victory.

G. M. del Court van Krimpen has won ten times the amateur-title of Holland, having first

wurde der Senior des niederländischen Golf-sportes schließlich zum Ehrenvorstand des „Nederlandsch Golf-Comité“ ernannt.

Dem starken Aufblühen dieses Sportgebietes konnte auch G. M. del Court van Krimpen sich nicht verschließen. Unter der sachmäßigen Ausbildung durch seinen Vater, wurde er zur Erlernung der spieltechnischen Geheimnisse des Golfspiels angehalten und ist heutzutage eines der repräsentativsten, spielstärksten Mitglieder der holländischen Golfmannschaft. Er wurde Mitglied im Verbande des „Nederlandsch Golf-Comité“, übernahm im Jahre 1916 das Sekretariat und ist auch Schatzmeister dieses nationalen Komitees, welche mannigfachen Arbeiten er natürlich ehrenamtlich ausführt. Sämtliche internationalen Spiele des Verbandes hat er eingeleitet und auch aktiv mitgespielt. Die holländische Mannschaft, bestehend aus sechs Spielern, trat bisher in folgenden siegreichen Länderkämpfen gegen ausländische Golfmannschaften an: sechsmal gegen Belgien, zweimal gegen Frankreich, viermal gegen Deutschland. Seit 1920 werden jedes Jahr Länderwettspiele gegen Belgien, seit 1922 alljährlich gegen Frankreich und seit 1925 solche gegen Deutschland organisiert. Aus dieser großen Zahl bedeutender Kämpfe gegen ausländische, spielstarke Mannschaften ergibt sich

gained this championship in 1912. In 1922, he won at Brussels the Belgian amateur title. In the open championship for amateurs — professionals in Holland, he won the title in 1915. This distinguished player has also carried off several other victories both on his own and in conjunction with his team. Many interesting shields and medals remind their possessor of strenuous contests inland and abroad. At present, he also holds some challenge prizes. It should also be mentioned that at the contest for the French amateur title in 1927, he reached the Semi-finals stage.

G. M. del Court van Krimpen is not only an active and successful golf-player, but also an excellent theorist. He also devotes himself to the manifold cares of Dutch Golf incumbent on him, as Secretary of the "Nederlandsch Golf-Comité", Chairman of the "Rosendaal Golfclub", member of the executive of the 'Hague Golfclub' and the 'Noordwijk Golfclub' etc.

Like his father, G. M. del Court van Krimpen is an expert on the laying out of golf-links. The golf-links of The Hague were reconstructed and enlarged to 18 holes under his personal supervision. As a result, the Golf club of the Dutch capital, with a membership some 750 strong, possesses most modern and extensive club-grounds. The golf-links of Twente near Enschede were also laid out by Mr. del Court van Krimpen.

Altogether, Holland possesses now thirteen golf-links. Manifold and variated are the duties of the Secretary of the Union, G. M. del Court van Krimpen; he has to deal with numerous enquiries, with the arrangements of Union-matches, with the organization of national and international contests and many other affairs.

die heutige spielsichere, gute Form der sechs besten holländischen Golfspieler.

In der Amateurmeisterschaft für Holland ist G. M. del Court van Krimpen bisher nicht weniger als zehnmal Sieger geblieben, und errang er diese erstmalig im Jahre 1912. Die belgische Amateurmeisterschaft gewann er 1912 in Brüssel. In der offenen Meisterschaft für Amateure und Berufsspieler in Holland hatte er bereits 1915 diesen Titel an sich gebracht. So konnte dieser ausgezeichnete Golfspieler noch zahlreiche weitere Siege für sich und seine Mannschaft gewinnen, und viele interessante Plaketten und Medaillen erinnern an große Kämpfe im In- und Auslande. Zur Zeit ist er noch im Besitz einiger Wanderpreise. Es sei ferner erwähnt, daß er in Frankreich bei dem Amateurmeisterschaftskampf im Jahre 1927 bis zur halben Finale gelangte.

G. M. del Court van Krimpen ist jedoch nicht nur ein erfolgreicher, aktiver Golfspieler, sondern auch ein vorzüglicher Theoretiker. Ebenso befaßt er sich mit den mannigfachen Vereinsaufgaben im holländischen Golfsport. Er ist Sekretär des „Nederlandsch Golf-Comité“, Vorsitzender des „Rosendaal Golfclub“ und im „Noordwijk Golfclub“ u. a. m.

In der Ausführung von Golfplatzanlagen ist G. M. del Court van Krimpen eine fachmännische Persönlichkeit, wie einst sein Vater, und wurde so unter seiner persönlichen Leitung der Haagsche Golfplatz auf 18 Löcher zweckentsprechend vergrößert und erneuert, so daß die holländische Residenz mit einer Mitgliederzahl von 750 weit-aus über die modernste und größte Klubanlage verfügt. Nach seinem Entwurf wurde auch der Golfplatz in Twente bei Enschede ausgeführt, deren bauliche Leitung er übernahm. Insgesamt besitzt nunmehr Holland dreizehn Golfplätze und vielseitig sind die Aufgaben des Verbandssekretärs G. M. del Court van Krimpen, um allen Anfragen gerecht zu werden, Verbands Spiele auszuschreiben, nationale und internationale Wettkämpfe zu organisieren u. a. m.

